



# 西川小学校だより

第12号  
R6.11.15  
校長 林 敏幸

## 霜月の空の下 カいっばい走った 持久走記録会

11月8日(金)、持久走記録会が行われました。この日に向けて子どもたちは、自分の目標を決めて練習に励んできました。熱中症対策として今年から11月の開催としましたが、思いのほか寒さが厳しく、学年ごとに入れ替えて実施しました。子どもたちは保護者の皆様の声援を受け、最後まで粘り強く走り切りました。

気温の低さはランナーにとって味方となり、2年女子600メートル走では新記録が誕生しました。長い距離を走ることには苦しさがありますが、速く走るだけでなく、自分のペースで走る心地よさもあります。走ることが苦手なお子さんも、ぜひ自分のペースで走る心地よさを味わい、生涯スポーツにつなげてほしいと願っています。



## 大工さんになった気分で！ ～3年生木工教室～



11月6日(水)・7日(木)、町みどり共創課、やまぢから研究会の皆様のご協力のもと、3年生が木工教室を行いました。地元の西山杉を使い、2日間にわたって工作に挑戦しました。

1日目は、のこぎりで木を切ったり、木に釘を打ったりしました。子どもたちは、思ったようにのこぎりを使えず悪戦苦闘。「名人」の教えを聞き、試行錯誤しながら挑んでいました。2日目は様々な形の木を使って作品づくりにチャレンジしました。本棚や椅子、猫の遊び場、おもちゃなど、自分が作りたいものをイメージしながら制作しました。お忙しい中、懇切丁寧なご指導をいただいた皆様、ありがとうございました。

## 秋の恵み ～原木なめこ贈呈式～

11月13日(水)、西川町きのこ等生産協議会の皆様が原木なめこを提供してくださいました。「普通のなめこより大きくて、ぬめりがあっておいしい」と子どもたちは大喜びでした。斎藤会長様、設楽副会長様にも、子どもたちと一緒に給食を食べていただきました。

本校では、西川町産の食材を数多く給食に提供しています。自然の恵み、食の恵みに感謝しながら、体も心もたくましく育ててほしいと思います。



## 自分の命は自分で ～休み時間中の避難訓練～



11月14日(水)、休み時間中の避難訓練を実施しました。授業中であれば、担当の教員が避難誘導しますが、休み時間には放送を聞き自分で判断して避難しなければなりません。子どもたちは放送の指示をよく聞き、近くの友達に声をかけながら落ち着いて避難しました。

これから雪が積もると、学校周辺の状況は変わってきます。いざという時も冷静に状況を判断し、自分の命を自分で守ることができる子どもたちを育てていきます。

## 来年待ってるよ ～1年生と年長さんの交流～

11月11日(月)、にしかわ保育園の年長組さんをお招きして、本校の1年生と交流会を行いました。1年生は西川っ子まつりで披露した「おおきななぐ西川小バージョン」を上演しました。後輩の前で張り切って演技する姿はすっかりお姉さん、お兄さんに見えました。年長さんも先生のギターですてきな歌をプレゼントしてくれました。1年生にとっても2年生になる心構えができるよい機会となりました。

入学まであと4ヶ月です。このような交流をたくさん行うことで、安心して入学してほしいと思っています。



## 11月29日(金)学校を公開します。ぜひおいでください

学校だより 11号でもお知らせしましたが、子どもたちの成長の様子を、地域で見守ってくださる地区の皆様にもぜひご覧いただきたい、そして一緒に活動していただきたいと願って、学校を公開いたします。ご都合のつく方はぜひ、西川小学校においでください。 **11:30から13:50まで**

西川学園 西川小学校ホームページアドレス

<https://www.town.nishikawa.yamagata.jp/site/e-nishikawa/>

